













Salaires, Retraites, Libertés syndicales, Toutes et tous en grève et manifestations!

Face à une situation particulièrement grave pour les libertés syndicales, avec la réquisition de grévistes des raffineries décidée par le gouvernement, et dans un contexte où les questions de salaires et de retraites sont au premier plan dans les préoccupations des travailleurs et des travailleuses, nos organisations estiment qu'il est urgent de s'engager résolument et massivement dans l'action avec le mot d'ordre "Salaires, Retraites, Libertés syndicales".

Ce ne sont pas les grévistes des raffineries et des dépôts pétroliers, auxquels nous apportons notre indéfectible soutien, ni la CGT qui sont responsables des pénuries de carburant. C'est le gouvernement et le patronat qui refusent d'augmenter les salaires de toutes les travailleuses et de tous les travailleurs, alors que l'inflation explose et augmente la paupérisation de la population. Il en va de même pour les retraites, les allocations chômage, les bourses et les minima sociaux.

C'est pourquoi nous appelons l'ensemble des salarié·es, privé·es d'emploi, précaires, jeunes, étudiant es, retraité es à s'engager dans la lutte sur la base de leurs revendications!

Participons massivement aux rassemblements et manifestations! Partout, décidons la grève et sa reconduction!

Manifestation à Rennes le 18 octobre 2022, 11h pl. République